

Les as du WBTH Poker Team



Quatre as... c'est la main que tout joueur rêve d'avoir dans son jeu. L'association magnycoise de poker, le WBTH Poker Team, en compte une cinquantaine dans son club : des joueurs qui partagent depuis 10 ans le plaisir de jouer ensemble. Et ce n'est pas du bluff !

Walking back to... Magny

La légende dit qu'un joueur de poker de Houston venu à Dallas avec des rêves de fortune plein la tête a tout perdu en misant la totalité de ce qu'il avait sur une main (As / Roi ou As / Dame de pique, les versions diffèrent sur ce point). N'ayant plus rien, il dût retourner à pied à Houston, « walking back to Houston » (WBTH) en anglais. Voilà une légende qui résonne comme une mise en garde : au poker, gare à ceux qui jouent avec trop d'acharnement et de confiance au risque de rentrer les poches vides !

Les fondateurs de l'association de poker Magnycoise en ont fait leur identité, et leur emblème (une main As / Dame de pique). Vous saurez désormais pourquoi cette association s'appelle WBTH Poker Team !

Le plaisir de jouer ensemble

Au printemps 2007, nous étions quelques « potes » à nous réunir régulièrement pour jouer au poker, se rappelle Franck Vion, l'un des membres fondateurs. Rapidement, nous fûmes une quinzaine de copains à s'y intéresser mais la place nous manquait. Un noyau dur, composé de quatre personnes (Hervé Davoigneau, Brice Rozier, Jérémie Fasquel et moi-même (Franck Vion) avons décidé de créer une association. Les premiers entraînements se sont déroulés dans les locaux de l'ancienne poste (placette Gauguin) mis à notre



disposition par la municipalité. Bientôt, nous fûmes quarante à nous réunir. Aujourd'hui, c'est au pôle Blaise Pascal que nous nous entraînons.

Texas Hold'em

Le poker est une famille de jeux de cartes comprenant de nombreuses formules et variantes. Il se pratique à plusieurs joueurs avec un jeu généralement de cinquante-deux cartes et des jetons représentant les sommes mises. Les séquences de jeu alternent distribution de cartes et tours d'enchères. Le but du jeu est de remporter les jetons des adversaires en constituant la meilleure combinaison de cinq cartes ou en leur faisant abandonner le coup. Au WBTH Poker Team, nous pratiquons le Texas Hold'em No Limit, à une ou plusieurs tables. C'est un poker dit « ouvert » qui se joue de 2 à 10 joueurs. L'objectif est de former la meilleure combinaison de 5 cartes en utilisant les 2 cartes non découvertes dont disposent chaque joueur et les 5 cartes communes qui sont faces découvertes placées sur la table.



Des jetons, jamais d'argent

On ne joue pas d'argent, surtout pas même ! L'esprit du club, c'est de partager une passion commune et le plaisir de jouer entre amis, précise Mickaël Baraer, actuel président. D'ailleurs, les jeux d'argent sont interdits en France, sauf dans les casinos et les deux cercles de jeux encore en activité. Le Club anglais du quartier de l'Opéra et le cercle Clichy Montmartre, sont aujourd'hui les ultimes survivants des cercles de jeux parisiens.

Droopy, J7 ou Caradoc

Cela fait partie du « cérémonial » du poker. La plupart des joueurs ont un « pseudo » : J7, Tyran, Gandalf, Psychopathe... qui permettent de se façonner un personnage. Au poker, on laisse le costume de l'homme d'affaire ou l'uniforme de l'ouvrier au placard : tout le monde est au même niveau !



Des grigris « porte-bonheur »

Lunettes de soleil sur les yeux, casquette sur la tête, écouteur dans les oreilles... chacun sa technique pour se concentrer ou... déconcentrer l'adversaire. Certains joueurs apportent également leur grigri, des petites figurines

« porte-bonheur » qui servent également à maintenir

les cartes en place, pour être sûr que personne ne puisse les voir ! Un Droopy, un Minion : chacun son style !



Chercher la faille

C'est un jeu accessible à tous qui mélange le hasard, la technique et beaucoup d'observation. On « traque » un regard, une main qui tremble, un changement d'attitude chez les adversaires pour essayer de percer leur jeu. Bref, on cherche la faille ! Il faut être attentif au comportement des autres joueurs et essayer de ne rien laisser paraître. Ce sont parfois des tout petits signes qui donnent des indications : ça a un côté grisant.



Poussée d'adrénaline

Il y a différents plaisirs dans le poker : aller au bout d'une partie, avoir une très bonne main, cerner le jeu de l'autre, réussir un bluff... C'est un jeu parfois stressant, mais c'est du bon stress. Et il procure beaucoup d'adrénaline !

Le grand bluff

Cela fait inmanquablement partie du poker. On ne découvre pas toujours son jeu, même en fin de partie. Le doute subsiste alors toujours : mon adversaire avait-il vraiment la meilleure main ? Me suis-je couché pour rien ? Un bon bluff, c'est de finir une partie avec la plus mauvaise main et d'arriver à faire croire que nous avons la meilleure !

Tournois et rencontres

Le club organise un tournoi par mois et des rencontres interclubs. Solidaire, il participe également à des tournois caritatifs comme le Téléthon.



Initiation et découverte

Entraînement chaque vendredi soir, de 20 h 15 à minuit, au Pôle Blaise Pascal. Le club pourra vous expliquer les règles. Attention, interdit aux moins de 18 ans !



WBTH Poker Team :

www.wbth.fr

wbthpt@gmail.com